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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en

relación al edificio viejo del hospital Dr. Jaime Ferré de la ciudad de
Rafaela, lo siguiente:

a- Si ya se tiene pensado el nuevo destino que se le dará al
centenario edificio;

b- Si se tiene organizado quiénes evaluarán las alternativas para su
refuncionalización;

c- Detalle de las sugerencias recibidas para su destino y quienes las
propusieron;

d- Si se tiene planificado hacer inversiones y readecuarlo;

e- En qué plazos aproximadamente se tomará la decisión final;

f- Si se tiene pensado hacer consultas a la ciudadanía o
instituciones de Rafaela.

Lic. Juan Argañaraz

Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Desde que comenzó a ejecutarse la construcción de la mole del nuevo

Hospital Regional de Alta Complejidad, en el barrio Los Arces, se puso

en agenda la necesidad de comenzar a buscarle un nuevo destino al

centenario edificio del Hospital Dr. Jaime Ferré. Se propuso incluso

integrar una comisión para comenzar a evaluar alternativas y

aparecieron algunas sugerencias: crear un espacio para la Tercera

Edad; promover un centro de atención y recuperación de adicciones;

montar un centro de salud mental, etc. Pero todo quedó a la espera de
los avances en el nuevo Hospital.

En ese "mientras tanto", la pandemia, y la emergencia en salud que

ella produjo, cambió en cierta forma el mapa de la salud en Rafaela,

planteando nuevos desafíos. Tanto, que en algún momento se pensó

en terminar una primera etapa del nuevo Hospital para recibir a

pacientes COVID. Finalmente, la realidad obligó a cambiar otra vez de

planes y lo primero que se habilitó en el nuevo edificio fue la guardia y

la internación pediátrica, a partir de la brusca salida en escena de la
Clínica Nacer como efector privado.

"Algunos servicios van a seguir funcionando allí seguramente. Aun

cuando el nuevo Hospital esté plenamente operativo y completamente

terminado, el Jaime Ferré seguirá funcionando", según fuentes
extraoficiales del hospital.

"El Jaime Ferré es muy antiguo, pero también en la pandemia se

demostró que puede servir para resolver situaciones muy difíciles.

Habrá que hacer también allí una inversión y readecuarlo para seguir
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utilizándolo en la prestación de servicios de salud, porque vamos a

tener una ampliación muy importante de servicios no sólo para Rafaela

sino para toda la región", informan las fuentes consultadas por medios
de comunicación de Rafaela.

En concreto, la refuncionalización del Jaime Ferré tendrá que

contemplar qué tipo de servicios y especialidades se continuarán

prestando allí, y sin dudas sería importante que se escuche a la
comunidad.

Si bien valoramos las expresiones y comentarios del personal que se

desempeña en el hospital y de las versiones periodísticas, entendemos

fundamental que desde el Ministerio de Salud se nos envíe mayor

información, detalle y precisiones sobre el destino que se le podría dar

al Jaime Ferré. Se trata de un lugar muy importante para los rafaelinos

y por tanto comprendemos la ansiedad y las propuestas que puedan
surgir para su refuncionalización.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.

Lic. Juan Argañaraz

Diputado Provincial
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